

Erinnerung: Am morgigen Samstag, 14:00 Uhr, Pleisweiler Gespräch  
mit Oskar Lafontaine | Veröffentlicht am: 16. September 2022 | 1

Danke für die vielen Anmeldungen. Diese Notiz dient nur der Erinnerung an jene Leserinnen und Leser, die sich angemeldet haben, und dem Hinweis, dass wir **Vortrag und Diskussion ins Netz stellen werden**. Das erscheint dann voraussichtlich am Mittwoch, den 21. September. Aus der [Einladung](#) ergibt sich das Thema: „**Ende der Entspannungspolitik? Wer Frieden will, muss sich von den USA befreien**“. Es ist hochaktuell. Denn in der jetzigen Konstellation und Abhängigkeit von den USA werden wir uns den Frieden nicht erhalten können. **Albrecht Müller**